

Bekanntmachung der Gemeinde Hasbergen

Widmung der „Stüvestraße“

Der Rat der Gemeinde Hasbergen hat in seiner Sitzung am 15. Dezember 2011 die Widmung der „Stüvestraße“ beschlossen.

Der Beschluss wird hiermit bekannt gemacht.

Die in der Gemeinde Hasbergen - Gemarkung Hasbergen – Flur 2 ausgebauten Flächen der Stüvestraße Flurstücke 105/4, 151/11 und 152/4 werden zur öffentlichen Gemeindestraße gewidmet.

Träger der Straßenbaulast ist die Gemeinde Hasbergen.



Hasbergen, 16. Januar 2012

Der Bürgermeister

Stiller

ausgehängt am: 16.01.2012

Hinweis: Bereitstellung im Internet am 16. Januar 2012

abgenommen am: